

Ressort: Finanzen

Verbraucherschützer gegen Anhebung von Gebühren an Geldautomaten

Berlin, 11.07.2015, 11:55 Uhr

GDN - Nach der Ankündigung einzelner Großbanken, die Automatengebühren für Fremdkunden anzuheben, äußern Verbraucherschützer heftige Kritik an dem Finanzgebaren der Kreditinstitute. "Ein Grund für die Anhebung der Abhebegebühr ist, dass der Wettbewerb nicht funktioniert und die Sparkassen und Volksbanken mit hohen Gebühren von bis zu fünf Euro weiter abzocken", sagte Dorothea Mohn, Finanzexpertin des Bundesverbands der Verbraucherzentralen, dem "Tagesspiegel" (Samstagsausgabe).

Kein Institut sollte sich an dieser Stelle bereichern können. "Wenn die Privatbanken bislang mit 1,95 Euro ausgekommen sind, dann können sie das auch weiterhin. Und auch den Sparkassen und Volksbanken muss das gelingen", meint Mohn.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-57434/verbraucherschuetzer-gegen-anhebung-von-gebuehren-an-geldautomaten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com